



3 Pièces

164 m²

Réf. 2637

14 300 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Carré d'Or, à quelques pas des plages du Larvotto et du jardin japonais, du Casino et de l'Hôtel de Paris, ce très bel appartement de trois pièces principales de 164m² est situé dans une résidence luxueuse avec service de sécurité 24h/24, salle de sport, grande piscine, poolhouse, bar. Dans le complexe du Mirabeau se trouve également le très select Club des Résidents Etrangers de Monaco et le fameux restaurant Cipriani est au pieds de la résidence. De la grande terrasse on peut apercevoir une partie du passage du Grand Prix de Formule 1. L'appartement se compose d'un très grand salon ...

Close to the Golden Square and few steps away from the Japanese Garden and the Larvotto Beach, this gorgeous 2 bedroom apartment has a total area of 164sq.m. and is located in an exclusive residence with 24/7 security, gym, large swimmingpool, poolhouse and bar. This beautiful residence is also home to the CREM - the Foreign residents of Monaco Club and the famous Cipriani restaurant. You will be able to enjoy part of the Formula 1 Monaco Grand Prix from this apartment's large terrace. The flat comprises a large living room leading to a beautiful spacious terrace, two bedrooms each with its ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

